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佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL53

2016－2017年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY
SERVING
HUMANITY

人類に奉仕する
ロータリー

◎第40回佐沼ロータリー旗争奪登米市少年少女野球大会
　　と　き　2016年11月 5 日㈯　午前 7時30分～
　　ところ　光ヶ丘球場・大東球場
　　結　果　優　勝　佐沼小ジャイアンツ
　　　　　　準優勝　登米小ファイターズ
　　　　　　第 3位　加賀野ジュニアハリケーン
　　　　　　第 3位　津山シダースピリッツ

・ロータリー財団委員長（高橋義文委員長）
　正式名称は、ロータリー財団です。
　使命は、地域レベル、全国レベル、国際レベルの人
道的、教育的、文化交流プログラムを通じて、ロータ
リーの綱領とロータリーの使命を遂行し、かつ世界理
解と平和を達成しようとする国際ロータリーの努力を
支援することです。寄付には次の種類があります。
1 ．年次寄付：寄付の基礎であり、3年後に寄付総額
の50％について地区がその使い道を決定することが
できます。
2．使途指定寄付：ポリオプラスがその代表例です。
3．恒久基金寄付：この基金への寄付は、その投資収
益が財団プログラムの支援に使われます。
4．大口寄付：年次寄付、恒久基金寄付、ポリオプラ
ス寄付の総額で 1万ドルを超えますと、大口寄付者
となります。
5 ．遺贈友の会：これは、生前ロータリー財団に
10,000ドル以上を贈ると遺言することです。
　これから、ロータリー財団活動の映像 5本上演しま
すので、ご清聴と鑑賞願います。
　 1．人々の心に触れた100年
　 2．ポリオ撲滅活動：ナイジェリアでの大きな前進
　 3．コートジボワールでの全国一斉予防接種
　 4．ロータリーのポリオ大使女優アーチー・パンジャビ
　 5．ロータリーを祝う
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

　また、昨日はロータリー発祥の地であります、アメ
リカの大統領に、大方の予想に反してトランプ氏が当
選いたしました。今後、私たちの活動に何らかの影響
があるものか、見守っていきたいと考えております。
　11月はロータリー財団月間ということもあり、本日
は高橋義文委員長のロータリー財団委員会フォーラム
です。ロータリー財団への寄付は、ＲＩ、地区共に活
動の重点目標としております。本日は一緒に勉強した
いと思っております。

・ガバナー事務所より、ガバナーエレクト壮行会案内
　　日　時　12月18日㈰　17：00～19：00
　　場　所　ホテルメトロポリタン仙台「千代南西」
　　会　費　10,000円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　11月のロータリーレート　 1ドル＝102円
　現在までの財団寄付協力会員は22名です。今月も募
集しておりますので、ご協力の程お願いします。
・環境保全委員会（山田直志委員長）
　11月 4 日㈮の「市民参加の新たな森林づくり秋」に
会長はじめ 8名の参加をいただきました。ありがとう
ございました。

・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　11月 5 日㈯の野球大会には多くのご参加をいただき
ありがとうございました。会員手づくりのうどんを提
供しましたので、昨年度より10万以上経費節約となり
ました。下準備等ご協力いただき、感謝しております。

　　秋山茂夫会員　熊谷敏明会長
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・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　財団フォーラムに期待します。11月
20日の地区大会多くの皆様にご参加いただきます
よう、ご協力お願い申し上げます。

・山田直志会員　飯塚仁哉会員の奥様、厚生労働大臣
表彰おめでとうございます。

・布施孝之会員　パストガバナー狩野寿一氏のご逝去
を悼み心よりご冥福をお祈りいたします。かつて
青年会議所時代、佐沼ＪＣ誕生の糸口をつくって
くれた功労に改めて感謝申し上げます。

・高橋義文会員　今月誕生日の方々、おめでとうござ
います。本日のフォーラム、 5本のビデオ上映を
します。是非ご清聴をお願い致します。よろしく。

・冨士原裕子会員　今月誕生日の会員の皆様おめでと
うございます。フォーラムご期待致します。

・猪股育夫会員　及川昭宏会員、株式会社清建副社長
ご就任おめでとうございます。本日、高橋義文財
団委員長フォーラムご苦労様です。小野寺伸浩青
少年奉仕委員長、野球大会お疲れさまでした。

・鈴木彦太会員　財団フォーラム、高橋義文委員長に
ご期待し、ご活躍をご祈念致します。

・飯塚仁哉会員　ドクターホワイトの財団フォーラム
を楽しみにしてますよ。

・江川元徳会員　京都大学の“公平”ある外国女性、
数ヶ月の研究生活で名誉法学博士授与。別の外国
男性（のち大統領になった）数年の学生生活、母
校見学は拒否され、四つのテストの難しさ。

・八谷郁夫会員　野球大会ご苦労様でした。家内のい
びきに付き合って欠席しました。高橋義文財団委
員長、頑張って。

・菅野幸一郎会員　11月 5 日㈯開催の第40回佐沼ＲＣ
主催の少年少女野球大会の記事が、翌日 6日の河
北新報に写真入りで載っていますのでご覧下さい。
トランプ大統領の誕生、アンビリバブル！！

・伊藤幸子会員　先週は植樹ご苦労様でした。天気が
良かったので気持ちが良かったです。野球大会の
うどん作りもご苦労様でした。

・佐藤敬喜会員　本日早退。
・菅原慶一幹事以下、財団フォーラムに期待して。
佐々木崇会員　髙田次雄会員　菅原文之会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
高橋利光会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
武川毅会員　及川昭宏会員　太田陽平会員
岩渕栄市会員　及川富男会員　千葉正宏会員
　以上、ありがとうございました。

　先週は文化の日で休会でしたので、本日は11月最初
の例会ということになります。今月もどうぞよろしく
お願い申し上げます。
　先週の土曜日には、第40回登米市少年少女野球大会
を開催し、無事終了することが出来ました。ご協力い
ただきました会員の皆様方と主管していただきました
青少年奉仕委員会の皆様に心より感謝申し上げます。
特に今回は、40回記念大会でありましたので「原点回
帰」を目指してということで、うどんの提供を会員自
らの手で行いました。毎年うどん作りをやっているお
母さん方からは、いろんなご指導もいただきましたが、
予想よりずっと美味しいうどんを提供することが出来
たと自負しております。詳細はまだですが、予算も節
約出来たようであります。
　当日の夜、慰労会を設定いたしましたが、委員長の
感想として「疲れたけれども、なんか達成感、充実感
があるね」という話が出て、参加者一同同感というと
ころでした。うどんやつゆなど材料も出来るだけ会員
企業の中で調達するようにしました。材料調達、試食
会、前日の下準備などにも多くの会員にご協力をいた
だき、正に40回大会に相応しい、ロータリーらしい野
球大会だったのではないでしょうか？　この経験を来
年以降も活かしていってほしいと思いますし、若手会
員の発掘に繋がればいいな、と思います。

本日の出席率
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会長要件 熊谷敏明会長
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （11月に誕生日を迎えられる会員）

11月に誕生日を迎えられる会員

市民参加による森林づくり

少年少女野球大会

● 第５回理事会議事録 ●● 第５回理事会議事録 ●
◦協議事項
　⑴地区大会について　参加者25名、バス利用22名、中型車を依頼
⑵台北西門ＲＣ40周年記念式典参加について　現在、22名（家
族含む）

　⑶アトランタ国際大会登録について　参加人数確認中
　⑷会員の旅費・交通費の取り扱いについて
会からの依頼の有・無と距離等で支払いを決定する。詳細に
ついては次回からの理事会で協議。

　⑸クリスマス例会について
ゲストとしてハンドベル、舞踊（子供）。ゲストには食事の
提供と謝礼をする。
出席者（ 7名）熊谷敏明　高橋利光　岩渕栄市　小野寺伸浩
　　　　　　　武川　毅　千葉正宏　菅原慶一


